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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Model Discovery Learning terhadap 

Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa pada Materi Lingkaran Kelas VIII MTs 

Negeri 3 Kediri” ini ditulis oleh Devina Berliani, NIM. 12204183010, Program 

Studi Tadris Matematika, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas 

Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Dr. Dewi 

Asmarani, M.Pd. 

Kata Kunci : Model Pembelajaran, Discovery Learning, Kemampuan 

Berpikir Kreatif 

Kemampuan berpikir kreatif siswa dalam memecahkan masalah 

matematika sampai saat ini tergolong masih rendah. Hal ini dikarenakan siswa 

belum sepenuhnya paham dengan makna dari berbagai konsep yang ada dalam 

pelajaran matematikakarena kurangnya keterlibatan aktif mereka dalam kegiatan 

pembelajaran. Kemampuan berpikir kreatif sangat diperlukan siswa supaya 

mereka dapat menciptakan ide-ide baru di era modern seperti saat ini. Dalam hal 

ini peneliti memilih model Discovery Learning dalam upaya meningkatkan 

kemampuan berpikir kreatif siswa kelas VIII MTs Negeri 3 Kediri. 

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pengaruh 

model discovery learning terhadap kemampuan berpikir kreatif siswa pada materi 

lingkaran kelas VIII MTs Negeri 3 Kediri, (2) untuk mengetahui seberapa besar 

pengaruh model discovery learning terhadap kemampuan berpikir kreatif siswa 

pada materi lingkaran kelas VIII MTs Negeri 3 Kediri. 

Jenis penelitian ini adalah Quasi Experimental dengan desain posttest-only 

control dan menggunakan pendekatan kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah 

siswa kelas VIII MTs Negeri 3 Kediri tahun ajaran 2021/2022 dengan jumlah 

siswa 307 pengambilan sampel dilakukan dengan teknik purposive sampling. 

Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII-B sebagai kelas eksperimen 

dan siswa kelas VIII-E sebagai kelas kontrol. Instrumen yang digunakan berupa 

tes kemampuan berpikir kreatif. Teknik analisis data menggunakan uji t dengan 

bantuan SPSS 25.0. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Ada pengaruh model discovery 

learning terhadap kemampuan berpikir kreatif siswa pada materi lingkaran kelas 

VIII MTs Negeri 3 Kediri. Hasil analisis data diperoleh nilai signifikansi sebesar 

0,004 sedangkan taraf signifikansi 5%, selain itu juga diperoleh nilai         

       yaitu            . (2) Besar pengaruh model discovery learning 

terhadap kemampuan berpikir kreatif siswa pada materi lingkaran kelas VIII MTs 

Negeri 3 Kediri yaitu sebesar     atau     dan termasuk ke dalam kriteria tinggi. 

  



xix 
 

ABSTRACT 

 

Thesis with the title “The Influence of the Discovery Learning Model 

on Students Creative Thinking Ability of Grade VIII on Circle Material 

Subject at MTs Negeri 3 Kediri” written by Devina Berliani, Register Number. 

12204183010, Department of Mathematics Education, Faculty of Tarbiyah and 

Teacher Training, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 

Advisor: Dr. Dewi Asmarani, M.Pd. 

Keywords : Learning Model, Discovery Learning, Creative Thinking 

Ability 

The creative thinking ability of student in solving mathematical problems 

is still relatively low. This is because student do nol fully understand the meaning 

of various concepts in mathematics lessons because their lack of active 

involvement in learning activities. Creative thinking skills are needed by students 

so that they can create new ideasin the modern era as it is today. In this case, the 

researcher chose the Discovery Learning model in an effort to improve the 

creative thinking skills of eighth grade students of MTs Negeri 3 Kediri. 

The objectives of this study are (1) to determine the effect of the discovery 

learning model on students creative thinking skills in class VIII on circle material 

MTs Negeri 3 Kediri, (2) to find out how much influence the discovery learning 

model has on students creative thinking skills in class VIII on circle material MTs 

Negeri 3 Kediri. 

The type of this research was a Quasi-Experimental design with a posttest-

only control design, and uses a quantitative approach. The population of this 

research is class VIII MTs Negeri 3 Kediri academic year 2021/2022with a total 

of 307 students. Sampling was done by purposive sampling technique. The 

samples in this research were students of class VIII-B as the experimental class 

and students of class VIII-E as the control class. The instrument used is a creative 

thinking ability test. The data analysis technique used t-test with the help of SPSS 

25.0. 

The results showed that (1) There are an effect of the discovery learning 

model on students creative thinking skills in class VIII on circle material MTs 

Negeri 3 Kediri. The result of data analysis obtained a significance value of       

while the significance level was   . Beside that the value was also obtained 

               that is            . (2) The influence of the discovery 

learning model on students creative thinking skill class VIII on circle material 

MTs Negeri 3 Kediri equal to     or     and is included in the high criteria. 
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 الملخص

لإكتشاف لكفاءة التفكٍر تأثٍر نمورج التعلٍم باانثحس انعهًٙ ذحد انعُٕاٌ "

الإبذاعً عنذ الطلاب على مادة الذائرة الصف الثامن المذرسة المتوسطة 

انز٘ كرثرّ دٚفُٛا تشنٛٛاَٙ، انشقى دفرش انقٛذ كادٌري"  3االإسلامٍة الحكومٍة 

، قضى ذذسٚش عهى انشٚاضٛاخ، كهٛح انرشتٛح ٔانعهٕو انرعهًٛٛح، 4ٖٕٕٓٔٓٔٗٓٔ

ٕيٛح صٛذ عانٙ سحًح الله ذٕنَٕط أظَٕط، انًششفح انعايعح الإصلايٛح انحك

 انذكرٕسج دٕٚ٘ أصًاساَٙ انًاظضرٛش.

 ًَٕرض انرعهٛى، انرعهٛى تالإكرشاف، كفاءج انرفكٛش الإتذاعٙ.الكلمة الرئٍسٍة: 

 لا اٌٜ حرٗ انشٚاضٛح انًشكلاخ حم فٙ الإتذاعٙ انرفكٛش عهٗ انطلاب قذسج

 انًخرهفح انًفاْٛى يعُٗ ذًايا ٚفًٌٕٓ لا بانطلا لأٌ ٔرنك. َضثٛا يُخفضح ذزال

. انرعهى أَشطح فٙ انُشطح انًشاسكح إنٗ افرقاسْى تضثة انشٚاضٛاخ دسٔس فٙ

 أفكاس خهق يٍ ٚرًكُٕا حرٗ نهطلاب ظذا ضشٔسٚح الإتذاعٙ انرفكٛش عهٗ انقذسج

 انرعهى ًَٕرض انثاحس اخراس ، انحانح ْزِ فٙ. انٕٛو يصم انحذٚس انعصش فٙ ظذٚذج

 انصايٍ انصف نطلاب الإتذاعٙ انرفكٛش قذسج نرحضٍٛ يحأنح فٙ الاصركشافٙ

  . كادٚش٘ ٖانًذسصح انًرٕصطح الإصلايٛح انحكٕيٛح 

( نًعشفح ذأشٛش ًَٕرض انرعهٛى الإتذاعٙ نكفاءج ٔأْذاف يٍ ْزا انثحس ْٙ: )

طح انرفكٛش الإتذاعٙ عُذ انطلاتعهٗ يادسج دائشج انصف انصايٍ انًذسصح انًرٕص

( نًعشفح حعى ذأشٛش ًَٕرض انرعهٛى الإتذاعٙ ٕكادٚش٘. ) ٖالإصلايٛح انحكٕيٛح 

نكفاءج انرفكٛش الإتذاعٙ عُذ انطلاب عهٗ يادسج دائشج انصف انصايٍ انًذسصح 

 كادٚش٘. ٖانًرٕصطح الإصلايٛح انحكٕيٛح 

 فقظ الاخرثاس تعذ انرحكى ذصًٛى يع ذعشٚثٙ شثّ ْٕ الأتحاز يٍ نُٕع

انًذسصح  انصايٍ انصف طلاب يٍ انذساصح ْزِ يعرًع كاٌ. كًٛا َٓعا ٔٚضرخذو

 ٖٙٓ تإظًانٙ . ٕٕٕٓ/ٕٕٔٓ انذساصٙ نهعاوكادٚش٘  ٖالإصلايٛح انحكٕيٛح 

 انعُٛاخ كاَد. انٓادفح انعُٛاخ أخز ذقُٛاخ تاصرخذاو انعُٛاخ أخز ذى ٔطانثح طانثا

 انصف ٔطلاب ٚثٙذعش كفصم تاء إنٗ انصايٍ انصف طلاب يٍ انذساصح ْزِ فٙ

 انرفكٛش نقذسج اخرثاس ْٙ انًضرخذيح الأداج. ضاتظ كفصم انصف إنٗ انصايٍ

   .ٓ.ٕ٘ SPSS تًضاعذج اخرثاس انثٛاَاخ ذحهٛم ذقُٛح ذضرخذو. الإتذاعٙ
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( يٕظٕد ذأشٛش ًَٕرض انرعهٛى الإتذاعٙ نكفاءج ٔذذل َرائط ْزا انثحس أٌ )

ائشج انصف انصايٍ انًذسصح انًرٕصطح انرفكٛش الإتذاعٙ عُذ انطلاتعهٗ يادسج د

كادٚش٘. َرائط ذححهٛم انثٛاَاخ ذُال قًٛح الأًْٛح تعذد  ٖالإصلايٛح انحكٕيٛح 

حضاب < خ %، ٔصٕٖ عٍ رانك ذُال قًٛح خ ٘ٔأيا يضرٕٖ الأًْٛح  ٗٓٓ.ٓ

( حعى ذأشٛش ًَٕرض انرعهٛى الإتذاعٙ نكفاءج ٕ. )ٓٓٓ.ٕ< ٘ٗ٘.ٕظذٔل ٚعُٙ 

عُذ انطلاب عهٗ يادسج دائشج انصف انصايٍ انًذسصح انًرٕصطح انرفكٛش الإتذاعٙ 

% ٔفٙ طثقح 0ٙأٔ  0.ٓتعذد تاصرخذاو يعادنح كادٚش٘  ٖالإصلايٛح انحكٕيٛح 

 يرٕصطح.

 


